

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

100日間 冬期交通事故ゼロ運動
令和3年11月20日(土)～令和4年2月28日(月)

《初冬期の事故防止》

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

夕方5時 雨降り 旭川の信号交差点

軽ワゴン車にはねられ、女性が頭にけが

- ◇『雨降り』、「路面がぬれている場合」…ライト反射して『見えにくい』、注意◇
 - ◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇
 - ◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する◇

2021/11/22(月) 23:40

22日午後5時半ごろ、旭川市東光10条3丁目の信号機と横断歩道のある交差点で、道路を渡っていた近くに住む60代の女性が、左から来た軽ワゴン車にはねられ、頭を強く打って病院に運ばれ、外傷性くも膜下出血と診断されました。命に別条はありません。軽ワゴン車を運転していたアルバイト従業員の男性(30)が自ら警察に通報し、人をはねたことは認めているということです。軽ワゴン車は、男性が勤務する運送会社の車両だということです。事故当時は雨が降っていました。女性が横断歩道を渡っていたかどうかは確認されていませんが、警察は、どちらの信号機が青だったのか、また軽ワゴン車のスピードはどの程度だったのかなどを調べています。

石狩市 交差点 出合い頭に衝突

直進のワゴン車と交差点に進入した乗用車

乗用車の側に、「一時停止」の標識 乗用車の男性死亡

- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
 - ◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021年11月23日 12時39分

23日午前4時前、石狩市花畔3条1丁目の交差点で直進していたワゴン車と交差点に進入してきた乗用車が出合い頭に衝突しました。警察によりますと、この事故で乗用車を運転していた新聞配達員の男性(73)が頭や首を強く打ち病院に運ばれましたがまもなく死亡が確認されました。ワゴン車を運転していた男性(19)に今のところけがはないということです。乗用車の側に「一時停止」の標識。

午後6時 横断歩道のない場所

横断中の高齢男性が、車2台にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

- ◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/11/22(月) 12:05

21日午後6時10分ごろ、福岡県の国道の横断歩道のない場所で、女性(29)が運転する軽乗用車が、道路を横断していた近くに住む男性(87)をはねました。男性は対向車線を走ってきた乗用車にも接触し、病院に運ばれましたが、事故から約1時間後に死亡が確認されました。この事故の影響で、周辺道路は事故処理などのため約5時間にわたって全面通行止めとなりました。警察では軽乗用車を運転していた女性などから話を聞くなどし、事故の原因を調べることにしています。